



Liebe Kinder,

nun seid ihr schon eine ganze Weile im Distanzlernen und es wird wohl auch noch eine Zeit so weitergehen.

Im Moment können wir uns deswegen leider nicht persönlich in der Schule sehen. Trotzdem bin ich weiter für alle Kinder der KGS Mauritiuschule da und es interessiert mich sehr, wie es dir im Moment geht.

Ich würde mich daher freuen, etwas von dir zu hören. Dazu habe ich ein paar Fragen vorbereitet. Wenn du Lust hast, darfst du die nächsten Seiten ausfüllen (malen oder schreiben) und Mama oder Papa fragen, ob sie dir dabei helfen können, mir deine Antwort per Mail an [judith.mayer@stadt-frechen.de](mailto:judith.mayer@stadt-frechen.de) zu senden. Gerne kannst du den Brief auch in der Schule einwerfen, dort schaue ich regelmäßig nach Post.

Ich wünsche Dir weiterhin alles Gute im Distanzlernen und bleib gesund. Schon jetzt freue ich mich darauf, wenn wir uns alle in der Schule wiedersehen können!

Liebe Grüße

Judith Mayer  
Schulsozialarbeiterin



Mein Name:	
Meine Klasse:	
Wie geht es dir?	
Das Lernen Zuhause oder in der Notbetreuung funktioniert:	  
Magst du mir erzählen warum?	
Das hat mir in den letzten Tagen Spaß gemacht:	
Darüber habe ich mich gefreut:	

<p>Darüber war ich traurig:</p>	
<p>Darüber habe ich mich geärgert:</p>	
<p>Das wünsche ich mir von Frau Mayer für die Zeit im Distanzlernen:</p>	
<p>Das wünsche ich mir von Frau Mayer, wenn wieder alle Kinder in die Schule dürfen:</p>	